

Mohammed Ghezzâlî fut rempli de joie ; il ordonna à Serмест Bagdâdi et à Cheikh Haçan de prendre la route de Kâchgar avec leurs propres troupes en ajoutant que lui-même partirait après eux. En conséquence tous deux se dirigèrent sur Kâchgar. Mohammed Ghezzâlî demanda à Yolbars Khân des troupes de renfort pour faire la conquête de Kâchgar. Yolbars Khân mit aussitôt à sa disposition Souldân Zouk Atâ et Souldân Chouk Atâ avec 80,000 hommes. Mohammed Ghezzâlî, ayant quitté le Khârezm, prit la direction de Samarkand. Quand il arriva près de cette ville, le prince, qui en était alors Arda Chîr, informé de sa venue, se rendit au-devant de lui avec toute son armée. Il mit à son cou la bride du cheval de l'Imâm et l'introduisit dans la cité. Il lui donna l'hospitalité pendant plusieurs jours, après quoi Mohammed Ghezzâlî se disposa à quitter Samarkand. Arda Chîr se joignit à lui avec 40,000 hommes. Après plusieurs jours de route l'Imâm arriva à Khodjend où Khodja Kâcim Khodjendi se joignit à lui avec 4,000 hommes. Mohammed Ghezzâlî en quittant Khodjend prit la route d'Andidjân. Il s'arrêta à Marghélân. Souleymân Châh Ochi, Serbulend Khân Ochi étaient alors maîtres de tout le pays d'Andidjân. Ils vinrent rendre hommage à l'Imâm avec 80,000 soldats et l'invitèrent à venir voir le trône de Salomon¹. L'Imâm accepta et se dirigea sur Och. Les habitants de cette ville, grands et petits, allèrent au-devant de lui, lui rendirent les honneurs qui lui étaient dus et le conduisirent dans la ville. Mohammed Ghezzâlî alla visiter le trône de Salomon. Souleymân Châh avait dans son trésor le tambour d'Alexandre, il en fit présent à l'Imâm qui en fut très content. Souleymân Châh se joignit à lui avec 80,000 soldats. Il lui fit savoir qu'à Tâchkent il y avait un très puissant prince nommé Ya'koub Khodja et qu'on pourrait lui envoyer une lettre. Mohammed Ghezzâlî fit écrire une lettre par Mansour 'Allâm et quand elle fut prête la confia à Serbulend Khân qui la porta à Tâchkent où il parvint quelques jours après. Il remit la lettre à Ya'koub Khodja qui la porta à ses yeux et qui, se tournant du côté de l'Imâm absent, salua et lut.

Ayant rassemblé 60,000 soldats, il se mit en route pour rejoindre l'Imâm. Apprenant son arrivée, l'Imâm envoya les princes au-devant de lui. Après s'être rencontré avec les princes, Ya'koub Khodja marcha à pied à la rencontre de l'Imâm et dans l'entrevue qu'il eut avec celui-ci il fut traité

1. Une petite montagne près d'Och porte ce nom : Takhti Souleymân.